



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCION REGIONAL DE EDUCACION**  
**OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL**



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

**NOTA DE PRENSA N° 003-2014-GR.CAJ/DRE/OF IMG.RR.PP.C**

## **Contumazá y Santa Cruz lideran en Comprensión Lectora y Matemática en la región Cajamarca**

En el marco de las jornadas de trabajo por el buen inicio del año escolar 2015 y la socialización de los resultados de la Evaluación Censal de Educación (ECE – 2014) y en la provincia de Santa Cruz, el director regional de Educación, Carlos Cruzado Benavides, informó que: “Las provincias de Contumazá y Santa Cruz se ubican en el primer y segundo lugar a nivel regional en Comprensión Lectora y Matemática”.

La provincia de Santa Cruz fue sede de la jornada de trabajo que reunió a los directores y equipos técnicos de las UGELs de las provincias de Chota, Hualgayoc – Bambamarca y Santa Cruz para socializar los resultados de la prueba ECE - 2014 y diseñar estrategias para los 4 años de gestión regional garanticen el crecimiento progresivo en calidad educativa a nivel regional.

La provincia de Contumazá obtuvo 47 puntos en Comprensión Lectora y 43 puntos en Lógico Matemática convirtiéndose en la provincia líder de la región Cajamarca y un ejemplo a seguir por las demás provincias.

A su turno, la provincia de Santa Cruz se ubica en un merecido segundo lugar con el 44.4 por ciento en Comprensión Lectora y el 40.7 por ciento en Lógico Matemática, logrando establecer por primera vez una línea de base, (primera prueba ECE – 2014).

Mientras que la provincia de Hualgayoc se ubica en un expectante tercer lugar con 41 puntos en Comprensión Lectora y 30 puntos en Lógico Matemática.

### **JORNADAS DE TRABAJO**

Actualmente el Gobierno Regional a través de la Dirección Regional de Educación está recibiendo propuestas para armar la estrategia para garantizar el crecimiento sostenible de mejoramiento en Comprensión Lectora y Lógico Matemática en el segundo grado de educación primaria en el periodo 2015 al 2018.

Otro de los retos del Gobierno Regional Cajamarca es terminar con el analfabetismo hasta el 2018, para tal meta se está coordinado con los funcionarios del Ministerio de Educación para establecer la estrategia de alfabetización.

***Se agradece su difusión.***